

Hochtaunuskreis

## Neue Website

**[23.10.2008] Sein Online-Portal hat der Hochtaunuskreis überarbeitet. Über das neue Content-Management-System können die Mitarbeiter des Kreises die Inhalte der Website künftig selbstständig bearbeiten.**

Der Hochtaunuskreis hat seine Website neu gestaltet und nutzt nun ein Content-Management-System der Firma Egotec. Damit können die Redakteure des Kreises die Inhalte des Portals in Zukunft selbst bearbeiten. Nach Angaben des Unternehmens wurde bei der Überarbeitung des Internet-Auftritts auch auf die Barrierefreiheit der Seiten geachtet. Zudem sei die Kommunikation mit den Bürgern weiter verbessert worden. Zahlreiche Dokumente sind bereits online abrufbar. Künftig sollen auch Protokolle der Kreistags- und Ausschusssitzungen im Internet zur Verfügung gestellt werden. Landrat Ulrich Krebs: „Alle Angebote werden kontinuierlich aktualisiert, vervollständigt und erweitert.“

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Content-Management-System, Hochtaunuskreis, Ulrich Krebs, Egotec